

Nuestra localidad cuenta desde diciembre con una instalación, situada en el polígono Comendador, en la calle Ondas, paralela a la A2

## Los vehículos pueden pasar ya la ITV sin necesidad de salir de Azuqueca

Garantizar la seguridad de los vehículos y controlar las emisiones de CO2 a la atmósfera son los objetivos principales de las Inspecciones Técnicas de Vehículos. Lo dijo el consejero de Industria y Tecnología de Castilla-La Mancha, José Manuel Díaz Salazar, durante la inauguración de la ITV de Azuqueca, el día 15 de diciembre.

Situada en la calle de las Ondas, paralela a la A2, en el polígono Comendador, esta instalación ha supuesto para la empresa concesionaria del servicio, Itevelesa, una inversión de 1.320.000 euros y la creación de una docena de puestos de trabajo: siete inspectores, tres administrativos y dos ingenieros técnicos. La ITV se ha construido sobre una parcela de 4.900 metros cuadrados de superficie y cuenta con dos naves: una para la recepción y el control de vehículos y otra para el control de las emisiones contaminantes.

Tras la inauguración oficial, el día 21 de diciembre la ITV empezaba a recibir vehículos. El horario de funcionamiento es, de lunes a viernes de 9 a 13 horas y de 16 a 19 horas y los sábados de 9 a 14 horas.

**Una instalación necesaria**  
En el acto de inauguración de



El consejero de Industria y Tecnología inauguró las instalaciones de la ITV.

**La nueva ITV abre al público  
de lunes a viernes de 9:00 a 13:00 h.  
y de 16:00 a 19:00 h.  
y los sábados de 9:00 a 14:00 h.**

la instalación, El alcalde de Azuqueca, Florentino García Bonilla, resaltó "la generación de riqueza y de puestos de trabajo" que supone la apertura de esta ITV. "Esta instalación dará a los ciudadanos un servicio público de vital importancia que estábamos necesitando desde hace tiempo". Sólo en Azuqueca, el parque móvil suma 12.700 vehículos y a nivel regional, los datos reflejan un crecimiento

del número de vehículos del 17 por ciento en 2004.

Por su parte, el responsable de Industria y Tecnología de La Junta, hizo un reconocimiento al trabajo de los empleados de las inspecciones de vehículos. "En vuestras manos, en vuestro hacer profesional está la seguridad de los viajeros que confían en vuestro trabajo", afirmó José Manuel Díaz Salazar dirigiéndose a la plantilla de la ITV.

## Comercio valora positivamente la campaña "Compra en Azuqueca"

El concejal azudense de Comercio, Pablo Bellido, ha hecho una valoración "muy positiva" de la campaña de fomento del comercio local "Compra en Azuqueca", iniciada durante el periodo navideño. "Ha ido muy bien, pero no sólo la campaña. En general 2004 ha sido un buen año para el comercio local y 2005 será aún mejor porque el Ayuntamiento quiere seguir ofreciendo su colaboración al sector comercial".

Asimismo, el responsable azudense de comercio ha querido referirse también a los tributos que pagan los comercios de la localidad. "nuestros comerciantes pagan los mismos impuestos nacionales y autonómicos que los del resto de la región. Pero además en Azuqueca no existe diferencia entre el IBI que pagan las viviendas y el que pagan los comercios, cuando lo habitual es que el IBI comercial sea superior", señala Bellido, quien además añade que "la única tasa que los comerciantes pagan por encima del resto de ciudadanos es la de basura, y aún así pagan menos que los comerciantes de Guadalajara, Alcalá, Cabanillas o Villanueva".

## La defensora del Pueblo presenta en Azuqueca el "Manual de Derechos de la Ciudadanía"

La defensora del Pueblo de Castilla-La Mancha, Henar Merino, presentó el 9 de diciembre en Azuqueca el "Manual de Derechos de la Ciudadanía". Se trata de una publicación que se compone de cuatro tomos en los que se recogen los derechos y libertades públicas que amparan a los ciudadanos en su relación con las administraciones. Con esta obra, de la que por el momento se han editado 5.000 ejemplares se pretende

"recopilar todos los derechos que tienen los ciudadanos y exponerlos de forma sencilla".

La defensora del Pueblo estuvo acompañada durante su visita a Azuqueca por el periodista y experto en Medio Ambiente, Joaquín Araújo, que fue el encargado de exponer uno de los derechos recogidos en el manual: El derecho al medioambiente. De él dijo Araújo que "es el más joven de los derechos y, por lo tanto, queda aún



Uno de los objetivos del manual es que los ciudadanos conozcan los derechos que les amparan en su relación con las administraciones.

mucho que hacer en este área". Además, señaló que para garantizar el respeto al medioambiente, los ciudada-

nos, las administraciones públicas y los legisladores deberían actuar de manera coordinada.